

INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES — EPIDEMIOLOGICAL NOTES

POLIOMYÉLITE

ÉTATS-UNIS

Les quatre premiers mois de l'année correspondent, aux États-Unis, au minimum saisonnier de la fréquence de la poliomyélite. En 1954, le nombre des cas signalés jusqu'ici a été plus élevé qu'au cours de la période correspondante des années précédentes. Un total de 1.855 cas a été relevé pendant les 16 premières semaines terminées le 25 avril 1954, contre 1.844, 1.513 et 1.480 pour la même période des années 1953, 1952 et 1951. Le minimum de la fréquence est habituellement observé en mars et avril et la première augmentation saisonnière est enregistrée au début de mai. La comparaison des totaux provisoires des cas relevés montre le niveau plus élevé de la fréquence en 1954 et une augmentation saisonnière plus précoce en 1954, comme en 1953, qu'au cours des années précédentes.

POLIOMYELITIS

UNITED STATES

The first four months of the year correspond, in the United States, to the lowest seasonal level of poliomyelitis incidence. In 1954, the number of cases recorded so far was higher than during the corresponding period of previous years. A total of 1,855 cases was recorded during the first 16 weeks ended 25 April 1954, as compared with 1,844, 1,513 and 1,480 for the same period of 1953, 1952 and 1951. The minimum of incidence is observed as a rule during March and the first seasonal increase at the beginning of May. The comparison of the provisional four-weekly totals of cases shows the higher level of incidence in 1954 and an earlier seasonal rise in 1954 and in 1953 than during the previous years.

Périodes de quatre semaines — Four-week Periods

Cas	I	II	III	IV	V	Cases
1954	635	485	354	381	...	1954
1953	790	436	290	438	529	1954
1952	553	402	294	264	389	1952
Médian 1945-51	299	188	156	128	292	Median 1945-51

Prix du *Relevé Épidémiologique Hebdomadaire*

Par numéro Fr. s. 1.— \$0.25
 Abonnement annuel . . . Fr. s. 45.— \$11.00

Price of the *Weekly Epidemiological Record*

1/9 Per single copy
 £3.12.0 Annual Subscription